

La Centralidad del Evangelio

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 12 January 2025

Preacher: Edgar Vizcaino

[0 : 00] vamos a hablar mis hermanos antes de empezar y decirles a manera de introducción que una vez hubo un incendio y eran personas de buena posición financiera tenían joyas en una caja fuerte en el momento la alarma el sistema de seguridad parece que falló y cuando el padre de familia se dio cuenta que había humo en la casa le dio el olor se despertó y se prepararon todos para salir rápidamente lo que él atinó a recordar fue las joyas que habían en la caja fuerte luego que la familia estaba ya en su paso hacia afuera y sacó varias joyas que tenían y una colección de relojes muy costosos con diamantes el padre de familia y uno de los hijos sufrían de una enfermedad respiratoria y tenían que tomar medicamentos muchas veces cuando tenían dificultad en ese momento él tuvo que salir rápidamente de la casa con los niños y su esposa porque el fuego estaba destruyendo el hogar apenas pudieron salir y la casa se volvió una bola de humo y fuego y se perdió el hogar pero ellos pudieron recatar sus vidas recuerden eso y al final nosotros completaremos la historia a medida que vamos hoy vamos a leer a leer y a exponer de los versículos 4 y 8 al 8 del versículo 8 de hechos donde nosotros nos encontramos vamos a leer lo que ustedes me pueden acompañar los versículos 4 al 8 del capítulo 8 de hechos que es nuestra predicación de hoy acompáñenme los versículos 4 al 9 del capítulo 8 de hechos donde nosotros acompáñenme los que ustedes tengan sus biblias y leo pero los que fueron esparcidos iban por todas partes anunciando el evangelio entonces Felipe descendiendo a la ciudad de Samaria les predicaba a Cristo y la gente unánime escuchaba atentamente las cosas que decía Felipe oyendo y viendo las señales que hacía porque de muchos que tenían espíritus inmundos salían estos dando grandes voces y muchos paralíticos y cojos eran sanados así que había gran gozo en aquella ciudad oremos ahora mi hermano brevemente antes de comenzar gracias Padre por tu amor por el privilegio Señor y merecido de nosotros tener la oportunidad de estar congregados aquí como tu pueblo

Señor y sabemos que a pesar de nuestros deseos y esfuerzos de hacer las cosas para agradarte no somos suficientes en nosotros mismos tú sabes que nuestro pecado nuestra insuficiencia nuestras imperfecciones están en el medio de todas las cosas que hacemos y es por eso que nosotros queremos venir en dependencia total de ti que tu espíritu nos acompañe que tú quites las distracciones de los problemas y las circunstancias en que nos encontramos en nuestras vidas constantemente para que nos podamos enfocar en tu palabra bendícela Señor que ya sea de bendición de edificación, de sostén, de fortaleza para tu pueblo y que veamos tu palabra obrando poderosamente tu evangelio trayendo aquellos aquellos que están en muerte espiritual a vida en nuestro Señor Jesucristo sé con nosotros Señor asístenos Padre en su nombre lo pedimos

Amén Amén mis hermanos y nosotros veremos dos puntos hoy el primero es la prioridad en la vida del cristiano y el segundo es el evangelio tiene que estar en el centro de tu vida y recordemos que venimos en el capítulo 8 y una vez más decir que simplemente llanamente esta sección es una continuación a lo que predicamos el domingo pasado iniciamos el capítulo 8 y vimos como se desató la persecución en la iglesia en Jerusalén y donde Saulo que es quien más tarde nosotros vemos en la escritura que es el gran apóstol Pablo aún no conocía a Cristo y nos dijo el texto anterior que él asolaba la iglesia esto es destruía, arruinaba a los creyentes y en el versículo anterior a nuestro texto de hoy el apóstol Pablo buscaba a los hermanos en las casas y los arrastraba a la cárcel los llevaba a la fuerza esto produjo ya que ellos tenían una persecución muy fuerte que los creyentes fueran esparcidos por muchos lugares y la escritura nos dice que los hermanos empezaron a huir a Judea y a Samaria y en nuestro texto en el primer versículo se nos dice que fueron esparcidos por todos lugares fueron a diferentes áreas de estas ciudades corriendo por sus vidas y debemos nosotros una vez más tratar de enfocarnos de hacer un esfuerzo de ver cómo esta situación ocurre ellos están apenas convertidos de poco tiempo y comienza una hostilidad terrible una persecución al punto que tienen que abandonar sus hogares posiblemente el apóstol Pablo cuando dice que los arrastraba fuera de las casas eran lugares donde se congregaban porque no habían edificaciones donde la iglesia se congregaba sino en casas de hermanos que la ofrecían y Pablo iba allí y a la fuerza los arrastraba y los encarcelaba imagínense estos nuevos creyentes huyendo por sus vidas para no ser torturados y encarcelados dejar sus cosas y irse huyendo a otros lugares y nosotros vemos que nos dice el texto que los que fueron esparcidos los que fueron dispersados iban por todas partes predicando el evangelio y esto nos muestra el poder de la obra del Espíritu Santo cuando el Señor

Jesucristo ascendió que le prometió que iba a mandar su Santo Espíritu este Espíritu vino con un poder como nosotros ya hemos visto en el libro de Hecho que es donde inicia la Iglesia donde muchas personas se estaban convirtiendo donde los apóstoles hacían maravillas y portentos y esto es siempre tenemos que tener ese contexto el cuadro completo el cumplimiento de las profecías del Antiguo Testamento cuando viniese el Mesías elegido de Dios a traer salvación a la humanidad y así como en Cristo se cumplieron tantísimas de esas profecías nosotros ahora vemos que el Espíritu Santo sigue la obra que nuestro Señor vino a traer y nos dice en nuestro texto que Felipe en el versículo siguiente y es importante saber que este

Felipe no es Felipe el apóstol sino que este es Felipe el diácono recuerden en Hechos 6 cuando se predicó sobre la elección de los diáconos Felipe era uno de ellos y nosotros vemos que este diácono descendió a Samaria descendió al área de la región de Samaria y también predicaba a Cristo y nosotros vemos que se está utilizando ahora el nombre del Señor porque realmente entre Cristo y el Evangelio no hay diferencia y eso lo veremos en un poquito más de detalle hacia adelante saben todos dispersados van huyendo por diferentes lugares pero a la misma vez siguen llevando la palabra de Dios y eso es un testimonio vivo del Espíritu Santo morando en ellos que a pesar de las vicisitudes y las dificultades el Espíritu de Dios lo mantuvo firme y recordemos una vez más en el consejo del Sanedrín cuando se reunieron para saber qué hacer con los apóstoles

[10 : 05] Gamaliel un miembro prominente del concilio les decía que lo dejaran que ya no los torturaran y los persiguieran más porque si esa obra era de los hombres se iba a destruir por sí misma pero si era de Dios ellos no iban a poder hacer nada y miren a dónde llega ahora la presión la persecución la utilidad y el acoso que ellos tienen que salir corriendo para poder salvar sus vidas y lo que sucede es que donde quiera que llegan siguen diseminando el Evangelio de Cristo y una vez más tienen el favor del pueblo y lo que podemos ver es que el Espíritu Santo estaba de una manera muy poderosa llamando muchos a la salvación vemos que unánimes dice la gente unánime en el versículo 6 unánime significa como una sola alma podríamos decir de una manera unida conjunta ellos escuchaban atentamente las cosas que decía

Felipe esa tensión que el Espíritu Santo produce cuando está obrando la palabra de Dios en el corazón de alguien es lo que nos dice este texto en el contexto del Espíritu Santo manifestándose de una forma tan poderosa esa es la tensión cuando Dios abre el corazón y hay un texto más adelante en el libro de Hechos cuando nos habla de una mujer que escuchaba el Evangelio y dice que Dios abrió su corazón para escuchar la palabra y aquí nosotros vemos como la gente unánime unidos en conjunto escuchaban atentamente lo que decía Felipe y Felipe podemos ver que es uno de los primeros sino el primer evangelista porque sale a otra área a llevar la palabra y aunque no salieron voluntariamente lo que sucedió fue que esa palabra empezó a diseminarse y no solamente el Evangelio se iba diseminando sino que ahora

Felipe hacía portentos y milagros en el versículo uno siete nos dice que muchos de los que tenían espíritus inmundos estos salían de ellos dando grandes voces y al final del versículo seis nos dice que él hacía grandes señales y nos dice nuevamente en el versículo siete que muchos paralíticos y cojos eran sanados y recordemos nuevamente ahí Felipe estaba siendo prácticamente la misión que Cristo había hecho desde luego con su limitación el principal ministerio del Señor Jesucristo era la predicación de la palabra la sanación y la enseñanza y nosotros vemos aquí a Felipe haciendo dos de esos tres sanando y predicando el Evangelio entonces si nosotros damos un paso atrás mirando toda la historia

Cristo vino a salvar y si lo ponemos en una manera metafórica pensando que una persona en un estado perdido es una persona que está enferma del alma o muerto y Cristo lo viene a resucitar más bien cuando Él hacía sanaciones eso era una manifestación humana visible temporal del problema del pecado eterno del hombre que Cristo quitó cuando con su muerte en la cruz trajo salvación y vida eterna para todo aquel que en Él cree entonces los milagros eran y las señales y los portentos y las sanaciones un signo de algo todavía mucho más grande que era la formación del reino eterno de Cristo que nunca pasaría trayendo sanación a paralíticos y a cojos en esta vida por un periodo de unos años porque iban a morir como quiera físicamente pero era una manifestación de la sanación eterna que Cristo traería de la condenación en el infierno con la salvación que Él ganó en la cruz a favor de aquellos que le entregarían sus vidas en arrepentimiento y fe el diácono

Felipe estaba siendo un evangelista estaba haciendo milagros y estaba predicando el evangelio y nosotros vemos aquí que el libro de hechos es la manifestación palpable tangible en la historia de lo que la escritura en el antiguo testamento por tantos siglos venía trayendo y nosotros vemos aquí que el pueblo entonces con mucho gozo dice había gran gozo en aquella ciudad los que habían sido salvos producto de ver el amor de Dios que lo visitaba con salvación ahora tenían ese gozo aún en medio de dificultad y vicisitudes y eso nos lleva a nuestro primer punto que sería la prioridad en nuestras vidas y el evangelio debe serlo porque tanto como nosotros vemos aquí persecución dificultad vicisitudes acoso nosotros de muchas otras maneras vamos a experimentar dificultades y vemos que a pesar de la dificultad

[16 : 41] Dios los mantuvo a ellos firmes para que entonces en medio de una situación triste y dolorosa y angustiada lo que terminó ocurriendo fue que se diseminó el evangelio el evangelio empezó a llegar a Samaria y a Judea y a otras regiones aledañas a ellos por medio de la persecución y nosotros vemos como Dios obra de manera que nosotros no esperamos de forma que aún nuestro sufrimiento Dios lo va a usar y mi hermano mi hermana querida Dios lo va a usar si ese sufrimiento tú de rodillas te entregas a él y en su palabra lo buscas en oración y Dios va a producir en ti el fruto de la salvación en ti la intimidad con Cristo en ti el amor por tu salvador en ti el deseo de llevar un mensaje que trasciende nuestro sufrimiento con lágrimas y con dolor y con tristeza pero con un gozo que nada en este mundo lo podrá destruir aún el dolor que pasamos en esta existencia no podrá ahogar el gozo que Cristo pone en el alma de aquellos que le aman aún en medio del sufrimiento y lo que nosotros estamos viendo aquí es esto mis hermanos y nueva vez tenemos que hacer un esfuerzo porque cuando nos encontramos cómodos vemos esto como muy lejano hace dos mil años la historia pero mi hermano mi hermana recuérdate el momento de tu sufrimiento vendrá algún día tarde o temprano de una manera más fuerte que otra todos pasaremos por ello ¿por qué?

porque es un mundo caído que Cristo nos ha dicho en el cual tendremos aflicción no lo dice en Juan capítulo 16 esta cosa os es hablado versículo 33 creo que es para que tengáis paz en el mundo tendréis aflicción pero sabéis que yo he vencido al mundo y nosotros podemos leer esa palabra y muy fácil y pasamos el versículo el capítulo 16 así pero cuando damos sufrimiento nos damos cuenta que no hay duda de la verdad de ese texto pero para poder tener paz en medio de las lágrimas tenemos que estar de rodillas delante del Señor tenemos que buscarle su palabra tenemos que conectarnos a la fuente que es Cristo tenemos que unirnos a su pueblo y lo que nosotros vemos aquí es una manifestación de lo que fue el inicio de la iglesia miren mis hermanos desde el principio aún con todo el poder que Cristo le dio a los apóstoles y a los primeros discípulos mira como Felipe hacía milagros pero darte cuenta esos milagros vienen en el contexto huyendo por su vida huyendo en toda parte cayeron cayeron regados en toda parte habían aceptado a Cristo y mira lo que le pasa que uno pensaba que iba a venir tiempo de bondad rápidamente la prueba no se hizo esperar porque el objetivo de Cristo iba a ser llevado a cabo en medio de la prueba para que para purgar a sus hijos del pecado purificarlos acercarlos a él y muchas veces eso hace que uno anhele más la presencia de Cristo no muchos de nosotros crecemos en medio de la calma y la tranquilidad en el verdadero hijo de Dios cuando viene la prueba

Cristo tiene el propósito de hacerlo crecer y que hace en el hijo de Dios la prueba en medio del dolor y el sufrimiento el cristiano se aferra más a Cristo por eso que la prueba es valga la redundancia un examen ¿por qué?

porque en el que está en el medio la prueba lo rompe ¿por qué? porque humanamente hablando no la puede aguantar humanamente hablando no la puede aguantar porque no ha visto a Cristo con los ojos de la fe si no hay una fe genuina la persona va a terminar sucumbiendo ¿por qué?

porque la salvación es una obra del Espíritu Santo y la prueba solamente tiene su efecto beneficioso y bendito en aquellos en quienes el Espíritu Santo mora entonces la prueba es un ácido cuando usted va a un lugar bueno aquí hay porque yo he visto aquí compraventa en República Dominicana cuando le llevan a una gente un anillo a un compraventero de esos por más que el anillo brille esa gente le tiran un líquido que si el anillo no es de oro puro se pone negrecito se perdió el anillo y que hace esa prueba que si es de oro el anillo brilla más si no hay oro se perdió la prenda que hace Dios a través de la prueba le quita todo el lodo la escoria nos ayuda a que nosotros podamos matar nuestro pecado para que crezcamos en amor a Dios o sea que aún en medio de las lágrimas mi hermano mi hermana mira que Dios está trabajando en tu vida para que eso te traiga esperanza por eso que el creyente aún en medio de la prueba mantiene la esperanza en medio del dolor si pidamosle a Dios que nos ayude a salir de la prueba pero salgamos de la prueba en la forma que Dios quiere que salgamos siéndole fiel en medio de ella y nosotros vemos que esto empieza a diseminar el evangelio por todos lados esto empieza a diseminar el evangelio por todos lados miren que en el principio del texto lo que dice es pero que volé eso pero la primera palabra que hay en el versículo 4 es pero que es una cláusula que une lo que anteriormente vino pero hace un contraste podríamos decir pero no obstante a pesar sin embargo estando huyendo ellos seguían predicando la palabra o sea ahí vemos el contraste que a pesar de la dificultad ellos seguían predicando el evangelio y entonces eso llenó

[23 : 48] Samaria y Judea de la palabra de Dios entonces nosotros vemos que el objetivo de Dios en medio de la dificultad era en ese momento diseminar la palabra y fortalecer el carácter de sus hijos y es por eso que teniendo como prioridad el evangelio en nuestras vidas en medio de cualquier circunstancia que nos encontremos Dios va a ser glorificado con eso y es por eso que a medida que el cristiano va creciendo en la batalla espiritual va madurando y conformándose más y más esto es pensando actuando obrando conforme a Cristo mi hermano es algo tan impresionante que dice la escritura que el creyente tiene la mente de Cristo porque porque tiene su santo espíritu en él entonces en medio de la dificultad el creyente lo que está buscando es cómo agradecerle a Dios y que hace eso que cuando ve que Dios lo sostiene y le da esperanza no solamente lo sostiene le da esperanza y le muestra su amor en medio de la dificultad y la tristeza y las lágrimas se afianza más su fe y es por eso que es tan importante el estar morando en Cristo el estar apegado a esa raíz que nutre el alma a la cabeza que nutre el cuerpo para que en esos momentos de dificultad y de vicisitudes podamos responder de una manera que glorifique a Dios y eso es lo que

Cristo nos muestra vez tras vez las dificultades el afán y los temores que las dificultades de esta vida producen en nosotros Cristo las torna en esperanza y en paz de forma que el Espíritu Santo te va a llevar a tu esperar en Cristo decisiones desenlaces de situaciones y como van a terminar situaciones de las que tu no sabes exactamente cual va a ser el final y es por eso que el Señor en su palabra una y otra vez nos habla de eso sabiendo que somos débiles frágiles pecadores pero asegurándonos que en esa debilidad que es lo que hace Cristo que te estimula que tu descanses en el y no en tu fortaleza en Mateo capítulo 6 en Mateo capítulo 6 hablando de la afán y la ansiedad en versículo 31 34 miren como dice mi hermano no os afanéis pues diciendo que comeremos o que beberemos o que vestiremos porque los gentiles buscan todas estas cosas pero vuestro

Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia y todas estas cosas os serán añadidas así que no os afanéis por el día de mañana porque el día de mañana traerá su propio afán va hasta cada día su propio mal en medio de la vicisitud y del sufrimiento Dios te manda a estar tranquilo y reposado pero porque porque el cristiano está viendo esas situaciones que le pasan a través del lente de Cristo no la está viendo desconectada de él porque dice la escritura que Dios tiene control de todo y que quiere el Señor cuando la gente actúa con confianza y con calma en medio de una situación difícil que él va a ser glorificado y que el creyente va a ser fortalecido luego que Dios te saca por esa prueba tú ves su mano y su fidelidad y eso produce en ti el fruto del espíritu de paz y paciencia entonces vemos como Dios cultiva el fruto del espíritu a través de la aflicción en sus hijos pero cuando vemos a alguien desesperado y lo vemos fuera de control totalmente y sin esperanza esa persona no está reflejando confianza en ese momento pero Cristo a sus hijos los trae a esa situación para que ellos vean su fidelidad y dependan de él y eso es lo que va a producir que Dios use ese testimonio primero para su gloria y luego para salvar a otros que cuando están en situaciones difíciles porque no tienen una fe genuina terminan derrumbándose ante la prueba y por eso el Señor ve otra vez llama no es que no vamos a ser diligentes con lo que tengamos a ser mi hermano que tú no seas diligente pero que tú no estés abrumado que tú no estés controlado de temor y de incertidumbre por el que pueda pasar sabiendo que Dios está contigo a cada paso y es por eso que el creyente vive en el presente a la luz del futuro sabiendo que Dios está con él y que Dios está encaminando esa situación es difícil para su gloria y para el bien eterno de sus hijos porque el creyente confía en un Dios todopoderoso que tiene su destino en el destino de sus hijos en sus manos no en la circunstancia entonces cree mi hermano en el Dios que crea las circunstancias porque él tiene la salida y que va a ser de bien para tu alma y para su gloria en medio de cualquier situación que tú te encuentres y nosotros vemos aquí que pasó que el Señor terminó diseminando la palabra en esos lugares y que pasó más gente salva lo que intentaron los líderes de la nación de Jerusalén religiosos de extinguir el inicio de la iglesia de Cristo que produjo finalmente la diseminó terminaron entonces querían exterminarlo de Jerusalén no pudieron exterminarlo en Jerusalén pero entonces se extendieron a Samaria y después a Judea entonces de quien era el plan de que se extendiera el evangelio de Satanás o de Dios entonces pero para poder pensar con eso la persona tiene que estar comiendo de Cristo

Cristo tiene que ser su prioridad y nosotros que tenemos tan frecuentemente en nuestro medio tantas dificultades con los trabajos y esos horarios fuertes ahora muy difíciles y los domingos y todo eso que pasa ahí se ve la prueba cuando bueno empieza a trabajar y tú tienes que venir los domingos ahí está el problema yo no he visto como dice la escritura justo desamparado y su descendencia mendigando pan el señor mi hermano va a estar contigo y si tú tienes comida y sustento está contento con eso porque Dios te va a buscar un medio en que tú le vas a poder ser fiel y también tú vas a tener comida pero viene el momento el punto crucial donde tú tienes que confiar en la circunstancia en ti o en Dios y qué pasa cuando tú sueltas en Dios bueno señor ese trabajo no me conviene es una hora que yo no voy a poder ir a la iglesia por quien sabe cuánto yo no puedo no debo aceptarlo en tu nombre señor yo lo voy a hacer ustedes recuerdan cuando Pedro echó la red que Cristo le dijo que habían estado el día entero pescando y no habían cogido nada que dijo Pedro en tu nombre yo he hecho la red y qué pasó no la pudieron sacar después porque se estaba rompiendo cuando una persona dice señor en tu nombre yo no lo voy a coger ese trabajo pero yo sé que tu promesa es para mí porque tú eres la prioridad en mi vida y tú me dices a mí que busques primeramente lo leímos ahí en Mateo 6.33 primeramente el reino de Dios y su justicia y que las demás cosas serán añadidas yo creo en esa promesa y tú no me vas a faltar y mis hermanos yo nunca he visto un cristiano que Dios le haya faltado porque le fue fiel ha tenido dificultades ha tenido vicisitudes pero el señor le ha provisto lo necesario para cada día y lo mantiene fiel y lo guarda hasta el día de Cristo entonces la de hacer del evangelio una prioridad y el reino de Dios una prioridad como vemos que pasó con los discípulos y con los diáconos de la iglesia primera surge en el contexto de un corazón entregado a hacer la voluntad de Dios aún en medio de la dificultad y la aflicción pero Dios se manifestará con poder en la vida de esa persona miren lo que nos dice en Hebreos capítulo 13 versículo 5 la palabra de Dios sean vuestras costumbres sin avaricia contentos con lo que tenéis ahora porque el dijo no te desampararé ni te dejaré porque el cristiano viviendo modestamente humildemente satisfaciendo su necesidad de básica estaba contento está satisfecho está pleno porque está descansando en Cristo porque su satisfacción última no viene de cuanto el tenga sino de su comunión con su Salvador y por eso que le dice contento con lo que tenéis ahora o sea sin avaricia sin deseo de tener más el Señor te va a proveer lo que tú necesitas para cada día pero eso no va a ocurrir mi hermano mi hermana querida si no estás viendo a Cristo en cada situación y en comunión constantemente con Él para que su Espíritu

te guíe en medio de las aflicciones de forma que cuando vemos este texto lo veamos desde dos perspectivas la perspectiva nuestra pero también el propósito de Dios que es más grande y es el propósito para el cual Él te ha salvado Dios te proveerá lo necesario para cada día de forma que tú puedas dormir tranquilo sabiendo que mañana Dios tiene lo que tú necesitas y no es tu deber saberlo de antemano porque ya Él lo ha prometido en su palabra tu deber es confiar y descansar en Él porque Él tiene cuidado de sus hijos recuerden que ese texto de la afán y la ansiedad en Mateo 6 está en el contexto de que Dios tiene cuidado hasta de las aves cuánto más de sus hijos a quienes Él ha criado creado a su imagen y semejanza para la gloria de su nombre entonces esta es una realidad tangible que podemos ver en nuestras vidas a medida que caminamos con nuestro Salvador difícil espinosa pero puede ser gloriosa a medida que tú ves ves tras ves cuando miras atrás que Cristo ha estado contigo en todo momento y recuérdense que esa palabra que vimos ahí en Hebreos capítulo 13 versículo 5 que no te desampararé ni te dejaré ustedes recuerdan cuando el Señor dijo esas palabras en el Antiguo Testamento recuerdan que fue cuando el Señor se lo dijo a Josué que le dijo que se esforzara y fuera valiente que él estaría con él y ahí le dice no te dejaré ni te desampararé la misma promesa era para que Josué entrara al pueblo de Israel me dice

[36 : 59] Josué estaba abrumado porque ahora Josué estaba tomando el lugar de Moisés imagínate el lugar de Moisés y Josué que iba a hacer como haría un pueblo tan grande sin embargo Dios le dijo yo no te dejaré ni te desampararé esfuerzo y sé valiente sé fiel que yo estaré contigo y así como Dios estuvo con Josué y entraron a la tierra prometida Dios cumpliendo su promesa no por su bondad ni por su perfección sino por su fidelidad también lo estará contigo ahora en medio de tus vicisitudes y aflicciones pero en el marco de la fidelidad a él y es lo que nosotros vemos aquí a los discípulos haciendo y a los diáconos de la iglesia una y otra vez el Señor nos manda te manda mi hermano a mantener los ojos puestos en él en todo tiempo y no en la circunstancia porque ciertamente las circunstancias cambian pero Dios no

Dios no tenemos un Dios inmutable que no cambia que es fiel a su promesa aunque nosotros muchas veces seamos infieles y esto debe ser de consuelo para el alma de sus hijos eso debe ser de esperanza y de fortaleza incrementar la fe de sus hijos sabiendo que el Dios que creó todas las cosas está de su lado cuidándolo y guardándolo en cada momento y esto es lo que nosotros vemos aquí en aquellos que hacen del Evangelio de Cristo mismo su prioridad y esto nos lleva al segundo punto que es el Evangelio debe estar en el centro de tu vida ahora el Evangelio propiamente dicho debe estar en el centro de tu vida y nosotros podemos definir sencillamente el Evangelio como las buenas noticias las buenas noticias y me gustó mucho un libro que yo leí de John Piper donde él hablaba que esa promesa de salvación y esa salvación que ya está en Cristo es como una noticia que se le da a un grupo de prisioneros que cuando le dicen que ya viene la liberación o un grupo de personas que están secuestrados que viene rescate en el camino que hacen ellos están todos excitados y saltando pero están presos todavía todavía están presos o todavía están secuestrados pero saben que lo que viene es inminente eso produce gozo y salvación pero en este caso es aún mejor porque ya la salvación en Cristo ha venido y aquellos que han gustado del Espíritu Santo y que han sido regenerados y transformados en sus corazones están experimentando aquí y ahora esa realidad que va a ser consumada en un futuro pero sabiendo que se hace esa consumación es ciertísima que es infalible porque descansa en la infalibilidad de la palabra de Dios del Dios que no miente que siempre cumple su promesa y el Evangelio dice y llanamente las buenas nuevas la noticia de que Cristo vino al mundo la buena noticia a salvar a pecadores el principal problema que el ser humano tiene es no la falta de comida no la falta de educación no la falta de tecnología no la falta de salud física no la falta de amor sino su pecado el pecado porque el pecado es lo que ha separado el hombre de Dios por causa del pecado es que entró la muerte al mundo por causa del pecado es que entró la condenación eterna por causa del pecado es que entró la corrupción del ser humano y de la creación completa por causa del pecado es que el hombre está alienado de Dios sin esperanza y sin Dios en el mundo y Cristo vino en el cumplimiento del tiempo conforme al plan eterno de Dios a traer esa salvación que no podía ser de otra forma que no fuese a través de él entregar su vida y ya

Cristo ha venido y ha traído esa esperanza y tú mi hermano mi hermana querida que has sido partícipe de la bendición más grande que una persona pueda tener entonces debe ser un medio un portavoz de llevar ese evangelio recordemos que entonces el apóstol Pablo ya cuando estaba convertido que escribe a los hermanos en Roma unos años después en el capítulo uno de Romanos cuando el evangelio muchas personas se sentían avergonzadas porque era un mensaje simple un mensaje que hablaba de alguien que murió crucificado como un criminal pero que en una aparente debilidad estaba el poder de Dios manifestado como vemos a todo lo largo y ancho de la escritura Dios obra en una manera que el ser humano no imagina no supone no encuentra lógica

Dios en debilidad trajo su poder a través de Cristo Cristo murió en debilidad y resucitó en poder salva a seres humanos débiles y pecadores y lo introducen en el mundo nuevamente y lo sostienen en ese mundo por medio de su poder para que para que la gloria sea para Dios para que cuando esa persona persevere a pesar de las dificultades no se gloríe en su fortaleza sino que se gloríe en Cristo y por eso que el apóstol Pablo habla que Dios mi hermano nos escogió pero dice no somos muchos los sabios ni los doctos ni los nobles sino que lo necio y lo vil escogió Dios del mundo mi hermano de forma que nosotros no tenemos de nada que gloriarnos sino gloriarnos en Cristo y cuando ese evangelio producía vergüenza por lo sencillo lo simple del mensaje en esa época los griegos de donde nació la filosofía muy inteligentes tremendas mentes pero perdidos igual que cualquier otro ser humano veían el mensaje del evangelio muy simple y la cultura griega que era la cultura que prevalecía en el imperio romano veía ese mensaje como desneñable pero que dice el apóstol Pablo en romano capítulo 1 versículo 16 que no se avergonzaba de ese evangelio porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree y ese mismo evangelio que tenemos hoy ese evangelio es Cristo y nosotros debemos tener en nuestra mente una forma sencilla de presentarlo hermano hermana si

Dios te da la oportunidad de poder platicarle a alguien es importante que tú lo aprendas de una manera sencilla para poderlo presentar claro y conciso ¿por qué?

[45 : 20] porque es a través de ese evangelio que Dios ha determinado salvar a pecadores allí es donde reposa el poder de Dios en que su Espíritu Santo va a usar ¿eh?

lo que Cristo hizo en la cruz como el mensaje que se debe llevar al que está perdido y es por eso que el cristiano debe de conocerlo de estudiarlo de meditarlo de aplicarlo a su vida porque es un mensaje de vida es un mensaje eterno porque viene del Dios infinito e inmutable y nosotros vemos que lamentablemente hoy en día muchas iglesias están fundamentadas en un evangelio diluido o distorsionado o corrompido que lamentablemente engaña a muchos pero cuando tú puedes tener el privilegio de conocerlo bien el evangelio y de estudiarlo y meditarlo y absorberlo y vivirlo tú te das cuenta que es lo más glorioso que existe y a medida que tú lo predicas tú lo verás eso lo he experimentado incontable cantidad de creyentes tú le predicas a alguien y tú mismo te edificas a ti cuando tú estás viendo el amor de Dios la perfección de Cristo su santidad hasta dónde estuvo dispuesto a llegar para salvar a pecadores a personas que no le amaban como Dios lo vindicó resucitando en la cruz gloriosamente es la historia más grande que jamás haya existido es el mensaje increíble ese deseo de justicia de de de que se elimine el dolor la miseria que se elimine la tristeza que se elimine el dolor la angustia los conflictos que la gente pasa está aquí ¿por qué?

porque cuando se consume ese reino que Cristo vino a traer a través de su persona es que todas esas cosas van a pasar y ese mensaje hermano hermana es lo que Dios te da a ti para que tú lo lleves por eso el apóstol Pablo decía en Corintio como entristecido más siempre gozoso como no teniendo nada más poseyéndolo todo ¿por qué?

porque tenía algo eterno que no pasa que no se corrompía porque tenía la riqueza que no se mueve como pobre más enriqueciendo a muchos ¿por qué?

porque le daba el evangelio de la gloria de Cristo y es el evangelio que tú tienes hermano hermana para que lo estudie y lo conozcas para que lo estudie y lo aplique y es lo más glorioso que tú le puedes dar a una persona no hay regalo no hay favor que tú le hagas a una persona que pueda equipararse a tú llevarle el evangelio con un testimonio vivo de que tú a pesar de tus pecados vives para la gloria de eso entonces de manera resumida y yo pensando en eso digo bueno estamos predicando pero la forma clara es Cristo crea al hombre sin pecado Adán y Eva les advierte de las consecuencias del pecado de la muerte que puede venir por el pecado por la desobediencia ellos pecan y ahí entra la muerte al mundo la esclavitud al pecado a Satanás a su carne a sus deseos la alienación de Dios se empezaron a esconder de Dios desde que pecaron y ahora el hombre desde esa época está buscando como ser Dios sin Dios y la evidencia clara de lo que hemos cultivado y que hace Dios en su amor y en su bondad no permite que el hombre viva eternamente que hace Dios en su amor y su bondad que no permite que ellos coman del árbol de la vida porque eso lo confirmaría en vivir eternamente en pecado ustedes se imaginan nosotros viviendo eternamente en esta carne mintiendo pecando robando matando engañando odiando adulterando idólatras ustedes se imaginan eso sería el infierno en la tierra literalmente que hace Dios no le permite comer del árbol de la vida y entonces la muerte continúa física pero no termina en muerte física hay una muerte espiritual que es la muerte eterna condenación en el infierno porque Dios en su santidad no tiene comunión con el pecado y Dios en su amor envía a su hijo la segunda persona de la trinidad viene y vive una vida perfecta muere tomando tu lugar en la cruz mi lugar y la condenación que nosotros merecemos él la sufre

[50 : 24] Dios lo vindica resucitando al tercer día gloriosamente para que aquellos que en él creen y se arrepienten de sus pecados entonces se le pone a su cuenta esa justicia perfecta de Cristo y es por eso la única forma por la que somos salvos y podemos tener comunión con Dios hay mucha manera diferente de presentar ese mensaje breve pero mi hermano mi hermana es esencial que tú puedas conocerlo para que puedas presentarlo porque lo que vivimos en un mundo es de personas sin esperanza y sin vida pero que son almas eternas creadas a la imagen de Dios para vivir para su gloria pero sin el evangelio nunca podrán conocerle entonces Dios te salva para que tú seas un embajador de Cristo para que tú seas uno que está llevando ese mensaje el apóstol Pablo en 2 Corintios capítulo 2 versículo 14 le da gracias a Dios y dice más gracias más a Dios gracias el cual nos lleva siempre en triunfo en Cristo Jesús y por medio de nosotros manifiesta en todo lugar el olor de su conocimiento el apóstol Pablo decía a Cristo el afro pero era un perfume oye como dice él y en todo lugar manifiesta por medio de nosotros el olor de su conocimiento tú lo huelías y huelías a Cristo hermano hermana querida ora para que sea eso aún en medio de la aflicción tú vas a ver la gloria de Dios si ese evangelio está en el centro de tu vida y predica del evangelio tenemos que predicarnos el evangelio nosotros el evangelio no es solamente para el perdido primariamente tú solo lo debes llevar pero es para el que es salvo predica el evangelio porque el evangelio hay que vivirlo todos los días ese evangelio es eterno es bendito ese evangelio es Cristo sin Cristo no existiera el evangelio el evangelio es Cristo mismo por eso es que donde el evangelio no es exaltado

Cristo no está siendo glorificado y la pena es que ese evangelio que es el centro el fundamento la cruz de Cristo ha sido quitado del medio de muchas llamadas iglesias ustedes se imaginan un cristianismo sin cruz un evangelio sin Cristo no hay nada hermano hermana querida pero si Dios te lo ha dado y tú lo tienes vívelo medítalo camina conforme a eso ora por eso disemínalo que Dios va a ser glorificado y tú vas a ser infinitamente edificado por eso entonces debemos hacer del evangelio el centro de nuestras vidas porque ese es el todo del creyente por eso que el apóstol Pablo podía descansar en Cristo y decir para mí el vivir es Cristo y el morir es ganancia o al revés no sé si lo es porque él sabía que nosotros estamos vivos y respirando y con ese propósito nuestros familiares nuestros amigos nuestros compañeros de trabajo llevárselo el evangelio cuando nosotros lo podemos llevar porque hay veces que ya no lo podemos hablar a veces ya tú le hablas de una persona y no se siente bien páralo ahí ora por ella que ese evangelio esa semilla va a obrar conforme a la voluntad de Dios lo tuyo es regala semilla el crecimiento lo da Dios no convertimos a nadie nadie puede cambiar el corazón de nadie eso es obra divina ahora que es lo que tú haces mi hermano riega la semilla el corazón lo prepara a Dios y lo trabaja a Dios él transforma corazones tú eres el sembrador lleva la semilla y punto recuerdan del padre que hablábamos salió huyendo y vio como mayor valor la prenda se olvidó de la medicina del hijo y de él y cuando el humo le hizo efecto en los pulmones su vida sufrieron pérdida ¿por qué?

porque no tuvo la prioridad clara que era la medicina para sus vidas como cristiano la prioridad tuya hermano hermano es ese evangelio central en tu vida no solamente predicarlo que esté en tus labios en tu alma y en tu corazón que tú huelas a Cristo que ese olor esa fragancia de Cristo esté en tu vida así como el mundo habla del mundo camina como el mundo tan lleno del mundo el cristiano debe hueler a Cristo respirar a Cristo y comer de Cristo porque ese es el alimento que a vida eterna permanece y no es solamente una sugerencia es un mandato de Dios el Señor lo dice en un imperativo en Marcos capítulo 16 ir por todo el mundo y predicar el evangelio los discípulos no llegaron a ir lo mandaron el apóstol Pablo lo ayudó pero es un mandato ir es un imperativo por todo el mundo y predicar el evangelio a toda criatura aquí allá cuya donde quiera que tú estés hermano porque si Dios salva a uno a través de ti eso valió más que el mundo entero si Dios te salvó para que tú le predicaras a uno solo que se salve aunque sea en lecho de muerte 20 años después que tú lo hayas predicado valió la pena toda la lágrima todo el esfuerzo todo el sufrimiento si eres fiel el Señor te va a traer situaciones desagradables y recuérdate no solamente con personas que tú no conoces con tus seres amados van a venir pero hermano confía aliéntate que Dios te ha en control no te desanimes porque es doloroso muy doloroso pero Dios te ha en control gloria a su nombre que él sabe lo que está haciendo y es fiel con sus hijos debemos prepararnos como dije recuerden primera de Pedro capítulo 3 versículo 15 el 16 que debemos santificar a Dios en nuestros corazones y estar preparados siempre para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo aquel que demande una razón de la esperanza que hay en vosotros mi hermano estudia lo vamos juntando una vez hicimos un grupito estamos en eso cuando la temperatura lo permita de estudiar el evangelio para que lo conozcas para que lo puedas presentar simplemente pero bíblicamente porque va a ser de un enriquecimiento para tu vida incalculable estudialo vívelo memorízalo practicalo porque es lo más bendito que tu puedas tener gloria a Dios por ese evangelio de Cristo en conclusión hemos visto dos puntos la prioridad de la vida del cristiano y el evangelio tiene que estar en el centro ya hablamos de las aplicaciones mi hermano vívelo predicalo estudialo aplicalo y si tu estas sin Cristo hoy el te manda que te arrepientas el vive una vida perfecta la que no puedes vivir delante de el para que puedas ser acepto ante Dios murio por tu pecado tomo tu lugar el justo por los injustos te dio su justicia tomo tu pecado se cambio el por ti y por mi para que tu puedas tener acceso a Dios y tener vida y vida en abundancia vamos ahora mi hermano y aplicar esto a esta vida gracias padre por tu amor tu bondad y tu misericordia por tu evangelio bendito evangelio oh señor que en Cristo tenemos salvación y vida eterna no por nuestros méritos sino por su vida perfecta su muerte redentora

y su resurrección gloriosa en la cruz mandando su santo espíritu para reunir a sus elegidos de los cuatro puntos cardinales de la tierra y hacer un reino eterno de los redimidos por su sangre aquí en la tierra pero en el mientras tanto nos mandas a que prediquemos tu palabra que seamos embajadores de Cristo presentando su evangelio puro y bíblico para tu gloria y para la salvación de aquellos que aún no te conocen te amamos y te glorificamos señor sea con nosotros hoy en Cristo lo pedimos amén amén